

**Alberto Sanz Blanco**

Periodista, analista y crítico gastronómico



---

## Restaurante Bancal: un viaje gastronómico entre Galicia y el mundo

En el corazón del barrio de Salamanca, en la elegante esquina de Serrano con María de Molina, Bancal se inspira en Galicia y proyecta su cocina hacia horizontes más amplios. La propuesta invita a un recorrido pausado, donde tradición e influencias internacionales dialogan y la elegancia del espacio acompaña una cocina pensada para disfrutarse sin prisas. Su intención es clara: situarse entre los restaurantes que marcan tendencia en Madrid, con identidad definida, sabor emocionante y un discurso propio.

Bancal ocupa La Villa Thiebaut, un palacete construido en estilo Tudor por la familia Thiebaut en 1934, obra del arquitecto Manuel Galíndez Zabala como residencia vacacional. Al cruzar la puerta, se percibe de inmediato la elegancia del espacio: los techos altos, las molduras originales y los ventanales filtran la luz natural, dibujando sombras suaves sobre su interiorismo sobrio y contemporáneo. La distribución invita a recorrer el restaurante a distintos ritmos: el salón principal,

...

[SUSCRÍBETE >](#)

para una conversión completa a PDF |